



Un Triduo para celebrar la fiesta de Montfort

KISANGANI - Al acercarse la fiesta de San Luis María Grignon de Montfort, se organiza un triduo para recordar su nacimiento en el cielo.

El primer día, guiados por el tema: «María, Mujer en camino en la configuración sinodal hoy», el reverendo padre André BABUSIA, SMM, el conferenciante del día, nos invitó a ponernos a la escuela de María, a tomar a María como ejemplo de una mujer madura, de una mujer de fe y a aspirar a sus virtudes para hacer de la Iglesia una experiencia de sinodalidad.

El tema de la segunda jornada fue: «Atreverse a ponerse en marcha como el Padre de Montfort: Audacia y Creatividad». A través de este tema, el hermano Barthélémy NSEGO nos reveló que Montfort era capaz de asumir riesgos y que su audacia tenía un rostro compasivo. Estábamos invitados a simpatizar con los demás sin discriminación, para atraerlos, como hizo Montfort. Un centro espiritual para los jóvenes les ayudará a guiarlos para acoger a Jesús, a través de María, en su corazón.

La vida de María fue una vida de peregrinaciones. Es, pues, una peregrinación al santuario mariano que marcó el mismo día de la fiesta de Montfort, seguida de una celebración en la misma capilla que lleva su nombre. La Eucaristía fue presidida por el Reverendo Padre Guelord ASEME, SMM, Superior Delegado del África francófona. En su homilía habló de la conversión recordando el ejemplo del apóstol san Pablo. A menudo, en la vida, no queremos el bien de los demás, si alguien se levanta, en lugar de alegrarnos con él, propagamos el odio. Hoy Jesús nos invita a permanecer en Él, sin Él no podemos hacer nada. Si permanecemos en Él, daremos mucho fruto.

En esta feliz ocasión, dos de nuestros hermanos, Armand KIRISHIMBA, SMM y Emmanuel KWASIA, SMM pronunciaron sus votos perpetuos en presencia del padre Guelord ASEME, SMM.

Una comida fraternal alrededor de estos dos hermanos marcó la fiesta de San Luis María Grignon de Montfort.

Abdias MUBANZO, Postulante